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Danke Heinz ich habe das aus meiner Sichtweise geschrieben und dabei nicht berücksichtigt 
dass es Züchter gibt die eine

größere Anzahl pfropfen wie ich es tue. Ich habe ja vor kurzen Unterlagen verschenkt die bei 
mir keinen Platz mehr

hatten. Außerdem lasse ich die Pfröpflinge nicht so lange auf Jusbertii's und schneide sie vor 
der Blüte schon runter.

Und diese Unterlage produziert schnell wieder Kindel die nach einem Jahr schon benutzt 
werden können, so schnell

wachsen die. Für mich reicht das und habe sogar noch Überschuss.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12974-pfropfunterlagen/&postID=108492#post108492
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